

PERFILES SENSORIALES

## El Serida investiga el aroma de la sidra

28.06.11 - 02:39 - J. E. |

El Serida ha realizado un nuevo trabajo de investigación sobre el aroma de sidra natural de nueva expresión que será presentado hoy en la Facultad de Química en Oviedo. Los objetivos del estudio consistieron en poner a punto un método de análisis para la determinación cuantitativa y olfatométrica del aroma de la sidra de nueva expresión y en buscar las relaciones entre los perfiles sensoriales y cuantitativos.